

7. Dezember 2011

Postulat

von Michel Urben (SP)
und Marcel Schönbächler (CVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie das Teilstück der Veloroute zwischen Sternen Oerlikon und Schaffhauserstrasse 192 (Tramstation Hirschwiesenstrasse) auf der Schaffhauserstrasse selbst oder auf alternativen Routen realisiert werden kann. Für das steile Teilstück auf der Oerlikonerstrasse zwischen Gubelstrasse und Allenmoosstrasse soll nach Möglichkeit eine andere Lösung gesucht werden.

Begründung:

Die Veloroute von Oerlikon bis zum an der Tramstation Hirschwiesenstrasse beginnenden Veloweg ist eine direkte Route und wichtige Verbindung von Zürich Nord in die City. Auf dieser Teilstrecke bestehen keinerlei Velomassnahmen. Für die Velofahrenden Personen ist auf der Schaffhauserstrasse kaum Platz vorhanden und sie werden oft abgedrängt.

Da die Schaffhauserstrasse sehr stark befahren ist, besteht eine immense Gefahr für VelofahrerInnen. Im Sinne der Verkehrssicherheit wäre eine schnelle Realisierung einer für alle Benutzergruppen sicheren Velowegverbindung wichtig.

